

**Y ADEMÁS**

## Se contradicen con reforma electoral

La Presidenta aseguró que este mes presentará la reforma electoral al Congreso y que ya hay acuerdo con PT y PVEM. Más tarde, el Verde en el Senado aclaró que no comparte varios puntos de la iniciativa, por lo que sigue el diálogo; mientras, Geovanna Bañuelos, del PT, dijo que el proyecto sigue “en construcción”. Por su parte, la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López**, llamó a evitar el avasallamiento y las “fuercitas políticas” por parte de la mayoría. En tanto, Pablo Gómez, titular de la comisión presidencial para la reforma, señaló que el Frente Amplio Democrático, movimiento contra el proyecto, lo integran personajes que impulsaron el Pemex Gate y amigos de Vicente Fox.